

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Handschlag zwischen Obama und Chávez

André Tautenhahn · Saturday, April 18th, 2009



Quelle: [derStandard.at](#)

Das ist schon bemerkenswert. Auf dem Amerika-Gipfel verkündet Barack Obama eine Neuausrichtung der US-Politik im Hinblick auf Kuba und Lateinamerika. Da dürften einige Europäer, allen voran unsere Kanzlerin und unser Außenminister in spe Guido Westerwelle dicke Backen machen. So viel linke Annäherung können die doch gar nicht verkraften.

This entry was posted on Saturday, April 18th, 2009 at 4:59 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.